

РОЖДЕСТВЕНСКИЙ РАССКАЗ

АВТОР:
КОРОБОВ ИВАН

г. Комсомольск на-Амуре

2021г.

Wollenmann®

Многие люди верят в то, что перед Рождеством и в рождественскую ночь случаются чудеса. Я могу с уверенностью сказать, что это чистая правда.

Вот один пример. Как-то раз мы всей семьёй ездили отмечать Новый год к родственникам в другой город. Дело было 29 декабря, ехали мы на машине, поэтому дорога была долгая, но интересная. Выехали мы ещё засветло, но вскоре уже стемнело. Через пару часов мы остановились в каком-то посёлке, чтобы немного отдохнуть. Вокруг всё было украшено к Новому году, светились разноцветные гирлянды, а на небольшой возвышенности стояла большая ёлка, вокруг которой играли дети и гуляли взрослые. Мы тоже решили там погулять, сделать фотографии на память о небольшом путешествии.

Пришло время ехать дальше после маленького отдыха. Мы сели в машину и продолжили свой путь. Буквально через два часа случилась неприятная ситуация: мы пробили колесо и дальше с таким колесом ехать было нельзя, в машине ещё и не оказалось запасного колеса для таких случаев. К слову, чтобы проехать к родственникам нужно пересечь дорогу, по которой очень редко ездят автомобили. И вот, мы стоим без какой-либо связи, без колеса, на безлюдной дороге глубокой ночью. В этот момент произошло настоящее чудо, ведь по дороге вдруг решил проехать большой грузовик, мы увидели свет его фар и нашему счастью не было предела, ведь водитель грузовика оказался очень добрым и отзывчивым, к тому же у него каким-то неведомым образом оказалось колесо для легкового автомобиля. Он помог нам, мы его поблагодарили и благополучно добрались до места назначения. И что же это было, если не рождественское чудо?

Верьте в чудеса, и они обязательно сбудутся! Особенно в рождественскую пору!

Many people believe that miracles happen before Christmas and on Christmas night. I can say with confidence that this is the absolute truth.

Here is one example. Once the whole family went to celebrate the new year to relatives in another city. It was December 29, we were traveling by car, so the road was long, but interesting. We left before dark, but soon it was dark. After a couple of hours, we stopped in a village to rest for a while. Around everything was decorated for the new year, colorful garlands glowed, and on a small hill there was a large Christmas tree, around which children played and adults walked. We also decided to take a walk there, take photos as a souvenir of a small trip.

It's time to move on after a little rest. We got into the car and continued on our way. Just two hours later, an unpleasant situation occurred: we broke a wheel and it was impossible to go further with such a wheel, the car still did not have a spare wheel for such cases. By the way, to get to relatives, you need to cross the road, which is very rarely driven by cars. And so, we stand without any connection, without a wheel, on a deserted road in the dead of night. At this moment, a real miracle happened, because a big truck suddenly decided to drive along the road, we saw the light of its headlights and our happiness knew no bounds, because the truck driver turned out to be very kind and responsive, besides, he somehow turned out to have a wheel for a car. He helped us, we thanked him and got safely to our destination. And what was it, if not a Christmas miracle?

Believe in miracles and they will come true! Especially at Christmas time!